
様式１ 

喜屋武小学校 第５回学校運営協議会 報告書 

 １ 開催日時  令和５年３月３日（金） １０：１０～１２：４５ 

 ２ 場    所  視聴覚室 

 ３ 参 加 者  ＊＊＊＊、＊＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊＊ 

 ４ 会議内容 

  （１）今年度のまとめ 

  （2）学校運営協議会構成メンバーについて 

  （３）学校給食の試食 

 ５ 熟議内容 

 （1）今回の熟議のテーマ  『今年度のまとめと学校運営協議会構成メンバーについて』 

（2）話し合った内容 

    ①学校運営協議会構成メンバーについて 

       ○数回しか来ない人に対して責任感のなさを感じる。学校に関心のある人、責任感のある人を協議員に 

推薦してもらいたい。 

②今年度のまとめ 

      ○朝の挨拶を始め、喜屋武小ために多くの人が協力してくれて感謝している。自分自身も直接的な協力

ができればよかった。学校のために協力してくれた方には、感謝の言葉を直接伝えている。学校、保護者、

地域が三位一体となれば学校はもっと良くなる。 

○あいさつはすごい。遠くからでもあいさつをしてくれる。また、児童会のあいさつ活動もとても良い。伝統と

して継続できると良い。今では、１年生も「みさきっ子のあいさつ」が できるようになり、大きな声であい

さつしている。 

      ○喜屋武公園でゴミ拾いをしている６年生が複数名いる。 

    ➂次年度へ向けて 

○学校の防犯体制 

          県外で起こった中学校への不審者侵入事件のニュースを見た。のどかな喜屋武でも起こりうるので

気を付けなければならない。地域の方の挨拶活動も防犯対策の一つとなっている。 

      ○対策について 

          防犯体制に気を付ける。万が一の時は相手との距離を取ること。防犯カメラを設置して職員室で見ら 

れるようにする。防犯対策は学校自体で取り組むことが必要。安全対策は、大人・地域がやっていかない

といけない。 

○自転車の乗り方（安全）について 

          低学年の乗り方が特に危ない。友達の自転車を借りて乗っている子もいる。止まるべき場所でもなか

なか止まらないので危険。対策を考えるとよい。 

      〇読み聞かせ 

         久米商店の方も読み聞かせをしていた。以前は、読み聞かせを盛り上げていた方。中学校でもやってい

たので、声をかけてメンバーに入ってもらうとよい。 

 ６ 次回予定  令和５年５月１１日（木） 午後   


